
Reventin-Vaugris  
Demi-échangeur sur l’A7 : « Nous 
entrons dans une phase critique » 
La cérémonie des vœux de la municipalité de Reventin-Vaugris s’est déroulée ce 
samedi 20 janvier au gymnase. Au programme : le bilan de l’année, les projets de 
2024. Et bien entendu, le toujours controversé demi-échangeur sur l’A7. 

Clémence Lena -  

  |   

Durant la cérémonie des vœux, des habitants ont exprimé leur opposition au 
projet de demi-échangeur.  Photo Le DL /Clémence Lena 

C’était attendu. Le projet de demi-échangeur sur l’A7 a évidemment été 
évoqué par Edith Ruchon lors de ses vœux à la population, ce samedi 
20 janvier. Avec le soutien de plusieurs habitants et de membres de 
l’association Citee (Citoyens et environnement en vallée du Rhône) qui ont 
brandi des pancartes “Non à la destruction de Reventin-Vaugris” durant la 
prise de parole de la maire. 

« Nous entrons dans une phase critique, où il importe de donner des 
informations précises », a-t-elle lancé. « Aujourd’hui, des travaux 
commencent (dévoiement des réseaux d’eau et de méthanisation), alors 
même que nos recours sur le fond (concernant la déclaration d’utilité 
publique et le volet environnemental) n’ont pas encore été examinés par la 
justice. Aujourd’hui, on coupe des arbres à Reventin-Vaugris et, dans le 
même temps, le président de l’Agglo annonce la requalification de l’entrée 
Nord de Vienne , sa végétalisation possible du fait de la mise en service du 
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demi-diffuseur à Reventin-Vaugris. Reventin-Vaugris serait-il sacrifié au 
profit de Vienne ? » 

« La commune ne portera pas la responsabilité de 
ce projet » 

Et d’enchaîner : « On veut nous rendre responsables des 
dysfonctionnements du projet, mais ne nous trompons pas : les 
responsables sont les décideurs et acteurs du projet, et non la commune. La 
commune ne portera pas la responsabilité d’un projet dont les effets 
négatifs supplantent largement les maigres avantages qu’il pourrait 
procurer. » 

L’élue a ensuite tenu à « faire plusieurs précisions » : « Nous participons à 
une pseudo-commission de concertation sur un projet déjà décidé » ; « Une 
entreprise affiche des arrêtés de circulation à l’entête du Département et de 
la Commune alors que je n’en ai pas eu connaissance et l’ai encore moins 
signé » ; « Le sous-préfet demande de retirer la délibération déclarant la 
commune en état d’urgence climatique et sanitair e alors qu’une commune 
voisine a adopté le même type de délibération [ Chasse-sur-Rhône en 
juillet 2020] sans être inquiétée » ; « Les propriétaires expropriés ont dû 
accepter des tarifs minimes. » 

La mairie a conclu : « Les travaux n’ont commencé que depuis deux 
semaines et chacun a déjà pu constater les difficultés de circulation. » Avant 
d’assurer : « Nous continuons à rester mobilisés et vigilants, nous 
continuons à dénoncer toutes les incohérences, les zones d’ombre, nous 
continuons à nous battre pour la santé et la sécurité des Reventinois. » 
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De nombreux sujets ont été évoqués par Édith Ruchon. Photo Le DL/Dominique 
Josset 

De nombreux projets pour 2024 

C’est en déclinant chacune des lettres de Reventin-Vaugris qu’Edith Ruchon 
a présenté ses vœux à la population ce samedi 20 janvier. De R comme rêve 
et réalité à S comme solidarité et sages, la maire a dressé le bilan des actions 
de la municipalité au cours de l’année passée. 

Elle a également listé rapidement les projets de 2024 : « Du côté des travaux, 
l’année promet d’être intense aussi, avec la rénovation de la salle 
d’animation rurale, qui a commencé cette semaine ; des travaux dans 
l’église, à l’intérieur comme dans le clocher ; la mise aux normes de 
l’éclairage du stade de foot ; et le grand chantier de rénovation énergétique 
de l’école, auquel s’ajoute l’aménagement d’une salle de restauration pour 
les maternelles. » 

Des panneaux photovoltaïques 

L’ancienne boulangerie a été nettoyée. « Une réflexion est en cours pour 
étudier le devenir de ce local », a expliqué Edith Ruchon. « J’ai sollicité 
auprès de l’agence économique de Vienne Condrieu Agglomération une 
étude d’opportunité pour nous accompagner dans cette réflexion. » 

L’environnement sera toujours au rendez-vous, a souligné l’élue : « Nous 
envisageons très sérieusement de développer des installations de panneaux 
photovoltaïques, qui nous permettront également de faire baisser nos 
factures. Nous lançons également une démarche de protection du vallon du 
Gerbolle, lieu remarquable en termes de faune et de flore, en partenariat 
avec l’association Nature vivante. » 

Enfin, « nous avons des projets de végétalisation des cours d’école, qui vont 
donner lieu à la mise en place de groupes projets », a conclu Edith Ruchon. 

 


